
CITTÀ DI CEFALÙ
Provincia di Palermo

DELIBERAZIONE COPIA DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 33 DEL 18-07-2017

OGGETTO:Relazione Commissione Liquidatrice circa lo stato dei lavori della stessa.

L'anno  duemiladiciassette il giorno  diciotto  del  mese  di luglio alle ore 20:30  il Consiglio Comunale

di Cefalù , in seguito ad avvisi diramati e consegnati a norma di legge, si é riunito nella solita sala della

adunanze aperta al pubblico in sessione Ordinaria di Prima convocazione in seduta Pubblica nelle persone

dei signori:

Piscitello Fabrizio P Cesare Gianluca P

Marinaro Antoniella P Galla' Rosalba P

Iuppa Giovanni P Fatta Pasquale P

Tumminello Daniele Salvatore P Pizzillo Nicolo' P

Mancinelli Salvatrice P Barranco Jessica P

Cesare Augusto A Vinci Rosangela P

Crisafi Laura P Piazza Valeria P

Franco Antonio P Greco Carmelo P

PRESENTI N.  15 ASSENTI N.   1

Assume la presidenza il  Iuppa Giovanni nella qualità di Presidente del Consiglio il quale, riconosciuta

legale l’adunanza, dichiara aperta la seduta.

Partecipa  il SEGRETARIO GENERALE DOTT.SSA SERGI MARIA ROSARIA.

E’/Sono presenti per l’Amministrazione:

LAPUNZINA ROSARIO P
Terrasi Vincenzo A
Culotta Tania A
Garbo Vincenzo P
Lazzara Simone P
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       Il Presidente preliminarmente preleva il punto quattro dell’O.d.G. “Relazione Commissione
Liquidatrice  circa lo stato dei lavori della stessa” e mette ai voti il prelievo che viene approvato con
15 voti unanimi favorevoli.

Il Presidente saluta a nome del Consiglio Comunale la Commissione Straordinaria di
Liquidazione (C.S.L.) di cui ricorda i nomi e prima di passare la parola al Presidente della
Commissione precisa  che durante l’intervento della stessa C.S.L. saranno ammessi solo interventi
tecnici e non politici.

Prende la parola il Presidente della Commissione Dr. Vincenzo Lo Fermo, il quale
premette che ha accettato di buon grado l’invito della Presidenza del Consiglio perché gli dà
l’opportunità di illustrare il lavoro svolto fino a questo punto. Gli preme sottolineare  che a
differenza di alcuni anni or sono dove le procedure di dissesto si basavano su mutui assunti dalla
Cassa DD. e PP. a carico dello Stato oramai dopo la riforma del titolo 5° della Costituzione non è
più possibile e il risanamento ricade tutto sui cittadini. Per questo anche per il tramite dei
Consiglieri si vuole trasmettere ai cittadini di quanto si è riusciti  a determinare come massa attiva
per chiudere la passività e non gravare oltre sui cittadini. Se questa fase, attraverso la procedura
semplificata, non avrà l’esito sperato ciò andrà a discapito del Comune, dei cittadini e dei creditori.
Questo perché questi ultimi che illustra non vedranno soddisfatte nemmeno parzialmente le proprie
richieste, per lo meno a breve. Spiega, infatti, che la procedura semplificata  prevede un pagamento
immediato. La C.S.L. spera che si possa diffondere questo messaggio,  al fine di poter chiudere
presto.

Dice che l’Amministrazione sta facendo la propria parte mentre la loro attività si è
concentrata sulla determinazione della massa attiva e quindi della massa passiva. Spiega che la
massa passiva comunque non è statica a causa di sentenze che pervengono o perché pervengono
nuove attestazioni. Allo stesso modo illustra il lavoro degli Uffici e dei progetti in cui sono
impegnati. Ringrazia l’Amministrazione, il Presidente, i dipendenti assegnati, i Responsabili e il
Segretario Generale.

Il Consigliere Piscitello: fa una richiesta di chiarimenti: chiede se il contributo di €
500.000,00 è a fondo perduto e se invece il finanziamento di € 3.000.000,00 è un mutuo. Per
l’attività di recupero chiede se gli accertamenti per gli anni pregressi sono conclusi e  se per gli OO.
UU. si è proceduto al recupero.

Il Presidente C.S.L. Lo Fermo risponde in merito e dice che i finanziamenti e gli
accertamenti continueranno e illustra il perché (tempi e procedure).

Il Componente C.S.L. Dr. Gangi dice che per gli OO. UU. si procede con più lentezza ma
non è stato possibile per ragioni legate all’Ufficio. Ma nonostante questo si continua a recuperare
entrate, anche per utilizzare meno dell’anticipazione concessa.

Entra il Vice Sindaco Terrasi
Il Sindaco: precisa anche che si sta predisponendo un bando per tecnici che collaborino con

l’U.T.C. per i condoni. Si porterà a breve un regolamento per la rottamazione del contenzioso
tributario. Dà ulteriori ragguagli sull’entrata.

Il Consigliere Barranco Jessica: chiede al Dr. Lo Fermo se a tutt’oggi il Comune di Cefalù
è risanato.

Il Dr. Lo Fermo (C.S.L.) risponde dicendo che la procedura del dissesto è complessa e
richiede tempo e coinvolge tutta la C.S.L. e gli Organi del Comune. Il percorso deve proseguirsi e
concludersi, tutti insieme, anche gli stessi cittadini, conclude dicendo che è bene avviato.

Il Consigliere  Barranco Jessica: richiede nuovamente se è risanato.
Il Presidente del C.C. Iuppa dice che il Dr. Lo Fermo ha già risposto.
Il Consigliere Piscitello: chiede cosa succede dopo il 31 agosto per i tributi per cui si chiede

la rateizzazione.
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Il Dr. Di Maria Componente C.S.L.: risponde illustrando la procedura della rottamazione
del contenzioso tributario.

Il Consigliere Franco: saluta la C.S.L. e la ringrazia  per il lavoro di ottima collaborazione
del precedente Consiglio Comunale ed è giusto che dopo tutta la prima parte del lavoro svolto,  oggi
al momento dell’avvio dei pagamenti, si illustri la procedura. Trova la relazione esaustiva.

Chiede quali sono le prospettive di uscita dal dissesto e se è possibile prevederne una
tempistica e infine quali sono gli ulteriori passaggi fino alla conclusione del mandato.

Il Presidente C.S.L. Lo Fermo: risponde dicendo che sui tempi non si può essere precisi
anche per le numerose variabili (accettazioni, rateizzazioni ecc..)

Al termine delle domande il Presidente del Consiglio ringrazia i Componenti della
Commissione per la presenza e la chiarezza e auspica che la collaborazione continui proficua come
fino ad oggi.

La seduta continua
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COMUNE DI CEFALÙ
PROVINCIA DI PALERMO

P.I.: 00110740826  Internet: http://www.comune.cefalu.pa.it   C.so Ruggero 139/B – 90015

PROPOSTA DI DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE

N.54 DEL 18-07-2017

Ufficio: SEGRETARIO GENERALE

Assessorato:

OGGETTO:Relazione Commissione Liquidatrice circa lo stato dei lavori della stessa.
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Cefalù, lì ******* IL RESPONSABILE
DELL’UFFICIO DI RAGIONERIA
F.to ******* ******* *******
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Verbale fatto e sottoscritto

Il Presidente del Consiglio
F.to  Iuppa Giovanni

Il Consigliere Anziano Il SEGRETARIO GENERALE
F.to  Piscitello Fabrizio F.to DOTT.SSA SERGI MARIA

ROSARIA

Affissa all’Albo Pretorio del Comune il

Defissa il
Il Messo Comunale

F.to

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE
Il sottoscritto SEGRETARIO GENERALE, su conforme attestazione del Messo Comunale incaricato per

la tenuta dell’Albo Pretorio

CERTIFICA
che copia della presente deliberazione, ai sensi dell'art.11 della L.R. 3.12.1991 n.44, é stata pubblicata

mediante affissione all’Albo Pretorio di questo Comune per 15 giorni consecutivi decorrenti dal           , e che

non venne prodotta a questo Ufficio opposizione o reclamo

( Reg. Pub. N.  )

Dalla Residenza Municipale
IL SEGRETARIO GENERALE
F.to DOTT.SSA SERGI MARIA ROSARIA

ATTESTAZIONE DI ESECUTIVITÀ
Il sottoscritto SEGRETARIO GENERALE, vista la L.R. 3.12.1991, n. 44

ATTESTA
che la presente deliberazione é divenuta esecutiva il            in quanto:

[   ] sono decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

Dalla Residenza Municipale, IL SEGRETARIO GENERALE
F.to DOTT.SSA SERGI MARIA ROSARIA
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